

Vom Freizeitvolleyball begeistert

Jubiläums Grümpel-Turnier mit zwölf Mannschaften

Denzlingen (hg). In der großen Sporthalle an der Stuttgarter Straße feierten die Freizeitvolleyballer Doppelpunkt ihr 25-jähriges Vereinsjubiläum mit einem Grümpel-Turnier, an dem sich zwölf Mannschaften aus der Region beteiligten.

Reges Leben und Treiben herrschte ab 10 Uhr bis zum späten Nachmittag, als die letzten Begegnungen ausgetragen wurden, stets mit Jubel- und Anfeuerungsrufen verbunden. Im Gespräch mit dem Vorsitzenden Andreas Berger und dessen Stellvertreterin Elisabeth Paul, die zugleich als Pressewartin fungiert, war zu erfahren, dass der Verein seinen Ursprung im Studentenleben Freiburgs hat. Sportbegeisterte hätten vor 25



Spannende Begegnungen gab es beim Grümpel-Turnier der Denzlinger Freizeitvolleyballer Doppelpunkt.

Foto: Helmut Gall

Jahren nach einer Möglichkeit gesucht, sich fit zu halten und sich gemeinsam mit Gleichgesinnten zu bewegen. So habe man im Jahr 1991 einen Verein gegründet und bereits ein Jahr später sei die Aufnahme in den Südbadischen Volleyballverband erfolgt.

Im Vordergrund stand der Spaß am Volleyball, dem gemeinsamen Spiel und dem Lernen von- und miteinander. In jeder der zwölf Turniermannschaften spielten mindestens zwei Frauen, und zwar ausschließlich Freizeitmannschaften ohne aktive Spieler.

Auch für das leibliche Wohl hatten die Gastgeber gesorgt und dazu in die Vereinsküche der Sporthalle eingeladen.